

Liebe Mitbetroffene,

von Pforzheimer Urologen wird die Selbsthilfegruppe Prostatakrebs Pforzheim mit Fug und Recht spöttisch als Sekte bezeichnet. Diese Sekte feiert am 10. November 2016 im "Gasthaus Musikverein (so Voland!)" ihr 15-jähriges Bestehen.

Diese Gelegenheit wird der Sekten-Guru Voland wieder zur intensiven Selbstbeweihräucherung nutzen. Ein sachlicher Diskurs über wissenschaftlich anerkannte Therapie-Möglichkeiten wird es in dieser Sekte nicht geben. Voland wird seine dubiosen Thesen zur Dreifachen Hormonblockade gebetsmühlenartig wiederholen und dabei in höchstem Maße gesundheitsgefährdende TherapieTipps geben. Schwerwiegendste Nebenwirkungen wie seltene Krebserkrankungen, Herzinfarkte, Schlaganfälle und Diabetes werden von ihm grundsätzlich verschwiegen, andere Nebenwirkungen werden bagatellisiert und verharmlost. Auf der erfolgreichen Website <http://www.prostatakrebs-info-pforzheim.de/>

können Sie die Informationen über Dieter Voland und die vollständige Wahrheit über die Dreifache Hormonblockade (DHB) nachlesen. Zu diesem Thema gibt es ganz aktuell die Veröffentlichung der Ergebnisse einer großangelegten Studie, welche eine weitere Nebenwirkung der DHB bestätigt hat. Hormonentzug hat ein signifikant erhöhtes Demenzrisiko zur Folge! Die Dreifache Hormonblockade wird somit zur Dreifachen Hirnblockade!

http://www.wissenschaft-aktuell.de/artikel/Prostatakrebs__Hoeheres_Demenzrisiko_bei_Hormonentzug1771015590237.html

Mich persönlich überrascht dieses Studienergebnis nicht. Es entspricht durchaus meinen Erfahrungen mit dem Sekten-Guru Voland, welcher sich bereits zweimal der Therapie der Dreifachen Hirnblockade unterzogen hat.

Mit besten Grüßen und Wünschen vor allem Gesundheit-

Thomas von Åkerman

Dipl. – Kfm. Thomas E. von Åkerman